



Haselbach, am 9. November 2022

Liebe Mitglieder\* des AK Heimatgeschichte Mitterfels, liebe MM-MitarbeiterInnen und Interessierte, das Arbeitsjahr des AK begann immer schon im Herbst mit der Planung eines neuen MM.

Wir stehen auch heuer schon in den Startlöchern. Erste Beiträge liegen uns bereits vor, eine Reihe von Ideen wartet auf Umsetzung.

Aber wie jedes Jahr möchten wir wieder möglichst viele MitarbeiterInnen für unser Team gewinnen, um dem Leser eine Fülle interessanter, in Stil und in der Thematik verschiedenster Beiträge bieten zu können.

### Der Untertitel des MM „gestern, heute, morgen“

steht für die Bandbreite der Themen, die wir aufgreifen. Neben der Erforschung der geschichtlichen Vergangenheit möchten wir alle Facetten des Lebens und Geschehens in unseren Gemeinden und über diesen „Tellerrand“ hinaus publizistisch begleiten.

### Wir laden Sie ein, im MM-Team mitzumachen:

- als Autor\* mit einem Beitrag, der zu der genannten Themenpalette passt,
- als Grafiker, Kunstschaffender oder Fotograf,
- als Vermittler von Autoren, die bereit sind, ehrenamtlich beim MM mitzumachen,
- als Ideenlieferant von Themen, die Sie immer schon einmal behandelt haben wollten.

Melden Sie sich bitte mit Ihren Vorschlägen bei der Schriftleitung des MM:  
 [Franz Tosch, mail: franz-tosch@t-online.de - Tel.: 09961/490 > siehe unten!]  
 Elisabeth Vogl, mail: elisabethvogl@gmx.de - Tel.: 09961/942199

Der zuerst genannte Schriftleiter hat vor, nach 28 Jahren in den „Austrag“ zu gehen. Daher wird unsere Vorsitzende Elisabeth Vogl diese Aufgabe und die Gestaltung des Magazins ab 2023 übernehmen. In der Zeit des Übergangs werden wir uns beide absprechen und abstimmen.

\* Ich verwende hier das sogenannte generische Maskulinum, das historisch gesehen immer alle Geschlechter umfasst hat, und nicht, weil mir der Respekt fehlt!

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung - liebe Griaß

(in Abstimmung mit Elisabeth Vogl)  
 Franz Tosch